



Ai-je un recours - projet industriel réalisé pendant mes études

Par **gast**, le **25/03/2015** à **09:24**

En 1996, pour mon diplôme National Supérieur d'Expression Plastique option design industriel, présidé par le designer d'Airbus Industrie et en présence du directeur des Beaux-Arts de Toulouse et de Barcelone.

J'ai présenté mon projet d'un vélomoteur à assistance électrique dont le moteur et la batterie sont situés dans la roue avant. Mon projet a eu le soutien financier de la Mairie et de Saft.

Il a été exposé à l'école Supérieure d'Aéronautique et la presse a relayé l'évènement.

Mais la société Rool'up vient de commercialiser ce produit.

Ai-je un recours ?